
Conseil d’école 

 École Sainte-Jeanne-d’Arc  

Points saillants de la réunion du 5 mars 2019 

 

 

 Nous voudrions vous annoncer la démission de Patrice Gauthier au 

sein du comité. Nous profitons de cette tribune pour le remercier de 

son implication et lui souhaitons de la prospérité dans ses projets 

futurs.   

 

 La sécurité des enfants de notre école est notre priorité et nous allons 

mettre en place des surveillants dans le stationnement du personnel. 

Nous vous demandons votre collaboration afin de ne pas stationner ou 

déposer vos enfants devant l’entrée principale. 

 

 Formation en avril donnée par l’institut Guy-Lacombe : comment 

élever des enfants résilients. 

 

 Le 1er mars, les élèves de cinquième et sixième année sont allés à la 

législature afin de participer au lever du drapeau franco-albertain. 

 

 La prochaine réunion : 3 avril 2019 à 18 h 45  

 

 
 


